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Compte-rendu de réunion du Comité directeur du mercredi 7 mai 08 
 

 
Etaient présents : 
 
 
 

Bernard SAULNIER 
Serge GUENNEAU 
Francis CUSSOL  
Hélène DAVIT 
Jean-Marie VIALA 

Fabien JAMMES 
Michel POIRISSE 
Mylène MOUGEL 
Didier BELTRAN 

Alain HERMITTE 
Thierry CAPERAN 
Claude CHAMP 
Catherine MARZIN 
William ROUSSET et Flo 
en guest star 

 
Rédacteur :  Serge                                Début de la Séance : 19 h 30, à St Jean de Védas chez Claude 
 

le point sur le site de Vissou 
Réunion DIREM 
Ce jour, réunion en vue de la soumission du dossier : Fabien, Claude, Michel Pujol et le rapporteur : M. Esteben. 
Un CR plus détaillé va être fait par Fabien 
M. Esteben n'avait pas lu la dernière version mise à jour. Le dossier est à remanier. Esteben se fait l'avocat du diable afin que le 
dossier soit accepté par le conseil général. Quelques points : 
- pavé autobloquant : NON 
- stationnement : en contrebas (non visible) pour tout le monde / dépose matériel à prévoir. 
Cabri air devra informer les utilisateurs de cet etat de fait. 
 
Il faut que le dossier soit prêt pour la prochaine session de la commission (juin/juillet 2008) 
 

Attero "vigne en friche" 
Claude Champ va se renseigner (cadastre/mairie) pour connaître le propriétaire. Pour l'instant personne ne s'est manifesté. Une 
éventuelle régularisation n'est pas prioritaire.  Il faudra associer Cultur ailes. 
 

Entretien 
Journée nettoyage (trop?) efficace. Il faut arrêter le débroussaillage. On a noté avec plaisir que 2 membres de Cultur ailes ont 
participé au nettoyage. 
 

Panneau 
2 exemplaires en cours MAIS un seul panneau. 

bilan des premières activités de l'année 
Stage filles à Millau 
Nanou n'était pas totalement enchantée, elle s’attendait à plus de conseils de  l’encadrement 

Répondeur 
Félicitations à Jean-Marie qui a réactivé le répondeur. 

Atelier Antenne 
Organisé par B. Saulnier : ok 

Pliage du secours 
Seulement 20 participants. Le rappel par mail n'a pas été assez efficace.  Prévoir un avertissement "flash" sur le site internet 

Stages 
Très bien pour le stage cross. A noter le vif succès de la tente/abris achetée par le club 
Stage thermique prévu pour cet été avec Didier Exiga. 
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Animations  cheminement  (Bauges  et  Bouquet ) 
Succès. Très appréciées Tant au niveau des Bauges  (ça a déjà bien servi pour le stage avec Joël Favre) pour le Bouquet, la 
Météo n’a pas permis une mise en pratique rapide…Thierry mettra des documents à dispo sur le site courant juillet 
Animations  premiers  secours  :  annulée  à  cause  du manque d’ inscr i ts  

préparation de la sortie été 
Francis explique qur sur Oo, il n'a pas trouvé de camping satisfaisant. Aux environs, Val Louron semble le mieux adapté.  
C'est pour l'instant la piste principale (à priori, camping de Loudenvielle) 
Autre possibilités 
Thierry envisage le site de Berga en Catalogne. C'est un site en terrasse qui serait volable en été, à certaines heures. L'endroit 
est sympa pour le tourisme en général. Pas très éloigné (350 km de Montpellier). Fréquenté par Exiga. Hélène pose le 
problème de la responsabilité en cas d’accident à l’étranger (assurance, secours) 
Aude/Ariège : Philippe Cano pourrait nous renseigner. Il faudrait lui demander son avis. 
 
Il faut décider d'ici une quinzaine de jours MAXIMUM. 
A noter que la navette est déjà réservée 

principe d'une commission sortie 
Il est retenu que : 
- en général quand la météo est bonne et les volontaires nombreux, la mobilisation et le choix des sites s'opèrent sans 

problèmes. 
- Cependant, formaliser une liste site/hébergement.  Jean-Marie se propose en complément de Philippe Cano 
- Au sein de la commission sortie il faut de fins météorologues amateurs 

préparation de la journée "ciel ouvert"+ repas d'été 
Biplace 14-15 report 21-22 juin 
Pas de pb pour les biplaceurs (19 qbi au club) 
Equipe au sol : B Saulnier ; M&M ; Serge ; Catherine 
Certains bi-placeurs de plus 1,90 m/ 80 kg seraient appréciés pour l'assistance au sol. 
 
Le Repas du club de l’été aura lieu à la suite de la journée bi place du 14 juin dans le jardin des DAVIT à Paulhan 
Coup de main bien venu le matin pour la mise en place 
 

préparation de la semaine Séranne 
 
Navette réservée ; Pascal s’occupe de « coacher » la troupe 
 

 proposition d'une modif du logo 
Acceptée. Hélène présente des logos - vote -  

question des tee shirt  
Tarif 10 euros.  
Motif de Mitch approuvé, à part un petit problème de  
Plusieurs tailles / coloris / modèles femme homme envisagés. 
Il faudrait qu'il soit à la vente à la journée biplace. 

questions diverses  
L'arlésienne :  les sites non FFVL. 
Plusieurs tendances au sein du bureau : 
- légaliste : il faut avancer et à terme officialiser les sites 
- pragmatique : ces sites sont peu utilisés. Vivons cachés    
 
A noter que certains sites sont facteur de tension : Col de la Merquière et Villecun 
 


